

BRENTHONNE

Le comité des fêtes a profité à plein de la beauté du carnaval vénitien d'Annecy



Il fallait bien du courage pour décider de rejoindre Annecy, dimanche dernier !

Une trentaine d'habitants, dont une hôte venue tout droit de la région du Québec, ont bravé le froid et la neige, dimanche 24 février au matin, afin d'assister à la sortie organisée par le comité des fêtes de Brenthonne à l'occasion de la 17^e édition du carnaval vénitien d'Annecy.

« Nous nous posions des

questions sur la météo et la crainte qu'elle gâche la journée occupait l'esprit de tout le monde », explique Chantal Hoegen, la présidente du comité des fêtes. Finalement, un temps bien plus clément a accueilli les personnes présentes.

Superbe opportunité pour les Brenthonnais de partir à la rencontre des quelque 400 mas-



Lors du carnaval vénitien, les participants rivalisent d'originalité et de créativité.

ques vénitiens présentés ce jour-là, qui ont "déambulé", "paradé" et "pris la pose" dans les ruelles du vieil Annecy, ainsi que dans les Jardins de l'Europe, pour le plaisir des spectateurs venus en grand nombre.

Ce carnaval vénitien offre aux visiteurs et aux photographes un spectacle époustouflant. Les amateurs de belles

photos ont été servis, retrouvant en plein cœur de la Venise des Alpes une atmosphère à l'italienne, enrichie par les mille et une couleurs des costumes qui s'offraient à eux comme par enchantement.

Le comité des fêtes et les personnes de sortie ce jour-là ont été ravis de la réussite de cette escapade, qui en a visiblement séduit plus d'un.